



**LEÓN XIV** saludó a los habitantes de Castel Gandolfo. Es el primer descanso del Papa después de su elección el 8 de mayo.

## Dos semanas de descanso: El Papa retoma la tradición de vacacionar en Castel Gandolfo

Francisco nunca usó la residencia de verano de los pontífices.

THE ASSOCIATED PRESS Y FRANCE PRESSE

El Papa León XIV llegó ayer a su retiro de verano en la residencia de Castel Gandolfo para comenzar unas vacaciones de dos semanas, devolviendo al pueblo en la colina a su residente más ilustre después de que el Papa Francisco se mantuviera alejado durante su pontificado de 12 años.

El Papa saludó a los simpatizantes que se alinearon en la carretera principal hacia el pueblo para darle la bienvenida antes de asomarse al balcón de la villa donde se hospedará para lo que él dice será un "breve período de descanso".

"Espero que todos puedan tener algo de tiempo de vacaciones para restaurar el cuerpo y el espíritu", afirmó el Pontífice antes de salir del Vaticano durante su oración del mediodía del domingo.

El nativo de Chicago de 69 años está retomando la tradición papal de dejar el Vaticano durante los calurosos meses de verano en favor de los climas relativa-

mente más frescos de Castel Gandolfo, con vista al lago Albano, en las colinas al sur de Roma. La zona ha sido un destino favorito para los gobernantes romanos desde la época del emperador Domiciano, en el siglo I.

### Un lugar con historia

Los papas lo usaban regularmente en verano, atrayendo a grandes multitudes de peregrinos que venían los domingos para escuchar su bendición del mediodía, que se daba dentro del patio interior del palacio. Benedicto XVI cerró su papado en la finca el 28 de febrero de 2013. Pero Francisco, un hogareño que nunca tomó unas vacaciones propiamente dichas durante su pontificado de 12 años, decidió permanecer en Roma en verano.

La ciudad sufrió un impacto económico inicial por la decisión. Pero luego Francisco convirtió el palacio papal y los jardines en un museo abierto todo el año, lo que benefició a la ciudad, dicen los comerciantes.